

岩永 夢は大きく、科学者になつて、ノーベル賞をとり、名前を残したい。

市長 ぜひ科学者になつてくたさい。期待しています。

左右田 音楽やピアノの先生になりたいなあと思っています。職場体験で保育園へ行つて、とても楽しかったので、保育園の先生もいいなあと思っています。

市長 子どもの好きな人は、保育士という仕事に憧れますよね。

下田 薬剤師になりたいです。

市長 患者さんに応じて、薬剤師の難しい仕事ですが、夢を持って頑張ってください。

市長 みなさんは、蒲郡の中で好きなところ、嫌いなところありますか。

下田 好きなところは、海あり、山ありで環境のいいところ。



左右田 小学校には、きじっ子の森があり、海も近く、幸せだと思っています。

市長 西浦小はトビが有名ですよね。

左右田 今でもたくさんいます。市長 海はすごい財産だと思います。川もいいですけど、海は心が安らぎますよね。

市長 市長への手紙でも、蒲郡を好きという人と嫌いという人がいますが、自然があつて好きだという人が多いですね。

稲石 好きなところは、海と山に囲まれているところです。



井口 子どものころ遊んでいた海が埋め立てられ、少し寂しいです。

市長 私が、子どものころ、市民会館の辺りは海でした。砂浜にはゴカイや小さな貝がいて、水を浄化する作用があります。それを埋め立て、生活排水が流れ込んだため、海がきたなくなつてしまいました。それではいけないと、最近春日浦や西浦のあたりに砂をまいて、

人工海浜をつくっています。

安藤 蒲郡まつりのとき、東京から来た人が、海に囲まれていて、蒲郡はいい街だと言つてくれたことがうれしかった。修学旅行で東京に行きましたが、帰つてきて、やっぱり蒲郡はいいなあと思いました。

宮瀬 嫌いなところは、新しい道ができて、緑が減つていることです。



市長 私も自然を大切にしたいと思えますが、必要な道は造らなければならぬですね。大島もリゾート開発したらどうかという意見があります。が、あのまま自然を残していきたい。

市長 地域で困っていることはありますか。

岩永 家のまわりで、道を造るとか、公園を造るといふ話がありますが、なかなかできません。市長 その辺りは、中部区画整

理と違って、順番に街づくりを進めている地区です。しばらく、お待ちください。

井口 昨年、学校で生活排水について調べました。そのとき、カレーの残りもそのまま流せば、海や川をすごく汚してしまふことを知りました。知らない人も多いと思います。市民のみんなにもっと教えてあげてほしい。



市長 下水道浄化センターでも、汚れた水を処理するのに手間がかかります。市民のみなさんが気をつけていただければ、助かります。今後もPRに努めていきたいと思えます。

市長 以上で市長対話を終わりにしたいと思います。ありがとうございます。

生徒一同 ありがとうございます。

※自己紹介はじめ省略部分があります。